



## Reif für die Ausbildung?!

### 10. KreisBegegnung in den Technischen Schulen Steinfurt

- Reif für die Ausbildung?
- Wie fit sind Jugendliche und Unternehmen im Kreis Steinfurt?

Diese und andere Fragen stellte Landrat Thomas Kubendorff bei der zehnten Kreis-Begegnung am 11. Oktober 2011 zur Diskussion. Jugendliche, Eltern, Ausbilder und weitere Interessierte waren der Einladung in die Technischen Schulen nach Steinfurt gefolgt.

Erste Impulse setzten Kurzreferate aus der Sicht eines Unternehmens (Volker Rethschulte von der Dyckerhoff AG), der Kreishandwerkerschaft (Hauptgeschäftsführer Paul Osterbrink) und eines Schulleiters (Thomas Dues von den Technischen Schulen Steinfurt). Danach diskutierten alle Seiten miteinander: Vertreter der Schüler und Auszubildenden, der Schulen, Kammern oder der Arbeitsagentur.

#### Eindrücke der 10. KreisBegegnung



Unter der bewerteten Moderation von Elke Frauns (2. von rechts) waren bei diesem Thema vor allem die Meinungen der jugendlichen Teilnehmer von besonderem Interesse.



Neben Landrat Thomas Kubendorff lauschten viele Interessierte den unterschiedlichen Beiträgen und Diskussionen.



In einer abschließenden Runde konnten die vorherigen Impulse kontrovers diskutiert werden.